



Unillanos, aliado estratégico del IV Congreso Latinoamericano de Estudios Socioculturales del Deporte

Villavicencio, octubre 22 de 2014. A partir de hoy inicia en la capital del país el IV Congreso Latinoamericano de Estudios Socioculturales del Deporte ALESDE, con el fin de reunir a grandes expositores, investigadores e interesados en la cultura física y todas las ramas del deporte.

El evento, que tendrá lugar hasta el 24 de octubre, tiene como aliada estratégica a la Universidad de los Llanos, la cual integra el comité organizador y científico, y participará con cuatro conferencistas, una delegación de cerca de 50 estudiantes de la Licenciatura en Educación física y Deportes, al igual que la planta docente de este programa.

Son 16 los ejes temáticos que se abordarán durante el congreso, el principal girará en torno al "Impacto y Desarrollo del Deporte en los Países Latinoamericanos". Contará con la asistencia de 200 ponentes de América y Europa principalmente. Colombia fue escogida como sede de la cuarta edición de este evento académico del deporte, luego de realizarse en México, Brasil y Chile.

Todo el desarrollo del IV Congreso Latinoamericano de Estudios Socioculturales del Deporte, tendrá lugar en las instalaciones del Instituto Distrital de Recreación y Deportes IDRDR de la capital del país, en el salón presidencial C.





Con subsidios para almuerzos, Unillanos beneficiará a 100 estudiantes.

Con una inversión cercana a los siete millones de pesos, la Universidad de los Llanos brindará subsidios de alimentación a 100 estudiantes de la sede San Antonio. El beneficio permitirá que los jóvenes accedan a un almuerzo diario durante los días hábiles entre el 20 de octubre y el 28 de noviembre de 2014.

Fabián Hernández, coordinador del Área de Promoción Socioeconómica de Unillanos, afirma que este tipo de iniciativas favorecen a un número considerable de estudiantes, que no habían podido ser beneficiarios del Plan de Alimentación y Nutrición de la Gobernación del Meta.

En este programa los estudiantes aportarán cerca del 30% del valor del almuerzo, es decir mil pesos, mientras que la institución asume el valor restante, lo que permite que los jóvenes accedan a este beneficio a un costo muy bajo.

Oscar Domínguez González, rector del alma máter, manifestó que esta contribución hace parte de los acuerdos logrados a través de la mesa de concertación con los estudiantes del claustro, así como de la gestión de la Oficina de Bienestar Institucional y la rectoría. Con este programa se busca apoyar la permanencia en la Universidad de los jóvenes de la amazonia colombiana, y así, apoyar al desarrollo de la región.





Policía Nacional y la academia desarrollarán trabajo contra delitos ambientales

La Universidad de los Llanos y la Policía Nacional, evalúan un convenio a través del cual la institución de educación brinde apoyo a la Unidad de Investigación de Delitos Contra el Ambiente y Recursos Naturales de la Policía.

El acuerdo, permitiría que los laboratorios de la Universidad sean utilizados para realizar análisis a las muestras de agua, suelo y fauna, suministradas por los investigadores judiciales, las cuales sirven como material probatorio a las investigaciones que adelanta esta unidad.

El capitán George Laverde, director de la Unidad de Investigación de Delitos Contra el Ambiente y Recursos Naturales, resaltó que este trabajo mancomunado entre la Universidad y la Policía, pretende analizar muestras hídricas y de suelos para luego ser presentados como evidencia física a la Fiscalía General de la Nación.

“La Universidad de los Llanos cuenta con reconocimiento a nivel nacional, tiene laboratorios certificados que nos garantizarán que los estudios realizados a las muestras que nosotros suministremos, sean tenidas en cuenta por los jueces como acervo probatorio”, destacó el oficial.

Esta unidad de la Policía Nacional se encarga de investigar delitos ambientales como daño a los recursos naturales, contaminación, tráfico de flora y fauna, así como otros delitos que atenten contra el medio ambiente.





Niños y jóvenes recibieron diploma por participación en el proyecto Semillero Para el Desarrollo Científico

Un grupo de 82 niños y jóvenes de instituciones educativas de Guayabetal y la vereda Apiay en Villavicencio, recibieron el certificado que los acredita como diplomantes del “Semillero Para el Desarrollo Científico”, realizado gracias al convenio del Grupo Energía de Bogotá y la Universidad de los Llanos.

Esta estrategia busca acercar a los niños y jóvenes al uso y aprovechamiento de las nuevas tecnologías y las ciencias, de una manera más práctica, por medio de salidas y recorridos por laboratorios y trabajo de campo. Biología, química, matemáticas, física, electrónica, sistemas, programación y hasta robótica, fueron los módulos vistos por los graduandos durante un año, orientados por tutores de Unillanos.

“El ícono científico de la zona es la Universidad de los Llanos, por esta razón hemos sido aliados estratégicos desde el 2003, y desde entonces hemos formado 120 diplomantes en municipios como Restrepo y Cumaral. En esta ocasión recibieron su grado 37 de la vereda Apiay”, afirmó Daniel Hernández, coordinador del Semillero Para el Desarrollo Científico.

Por su parte el decano de la Facultad de Ciencias Básicas en Ingeniería de Unillanos Elvis Pérez Rodríguez, sostuvo “el aporte académico, egresados y las instalaciones de nuestra institución han sido la contribución a este proyecto que forja los futuros ingenieros de la región. Gracias a la gestión del Centro de Proyección Social y el continuo contacto con el Grupo Energía de Bogotá se seguirá trabajando para llevar más iniciativas como estas en el territorio”.

